
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ПеРеМеНкИ 
        Газета пресс-центра Мамонтовской средней школы, выпуск №3, 21.02.2025г. 

 

      ПОЗДРАВЛЯЕМ! 
        Мальчишки,  юноши,  мужчины! 

День Защитника Отечества – это не 

только праздник, посвящённый 

Российской армии и флоту. Понятие 

«Защитник Отечества» гораздо шире. 

Оно вмещает в себя всё то, что 

позволяет настоящему мужчине 

проявить свои мужские качества – 

отвагу, смелость, трудолюбие, заботу о 

близких и своей семье.  

   В этот особенный день желаем вам 

крепкого здоровья, жизненных сил и 

неиссякаемой энергии, оптимизма в 

самых сложных жизненных ситуациях, 

удачи во всех делах и ясного мирного неба 

над головой. 

   Подрастающим Защитникам 

Отечества - приобретать только 

нужные и важные мужские качества, 

быть смелыми, сильными, 

ответственными, рассудительными. 

Умейте держать своё слово, отвечайте 

за свои поступки, будьте 

мужественными и справедливыми! Всегда 

поступайте как настоящие мужчины: не 

пасуйте перед трудностями,  равняйтесь 

на сильных, помогайте слабым, 

защищайте тех, кто в этом нуждается! 

           Директор Мамонтовской средней 

общеобразовательной школы Н.В.Гроо. 

 

 

          Наши звёздочки – 

мальчишки! 
   Сегодня, накануне главного мужского 

праздника – Дня защитника Отечества – мы 

представим самых ответственных юношей 

нашей школы. Эти парни учатся на 4 и 5, 

посещают различные спортивные секции, 

занимаются творчеством и, к тому же, они 

просто очень интересные люди. 

 
   Представляем вашему вниманию интервью с 

учащимся 9Д класса Львом Айкиным – одним 

из ярких эрудитов нашей школы. 

- Лев, расскажи, чем ты увлекаешься, как 

проводишь свободное время? 
- Сейчас основное моё увлечение – плавание, в 

соревнованиях по нему - призовые места. Много 

читаю, участвую во всевозможных предметных 

олимпиадах. 

- 17 февраля ты принял участие в краевом этапе 

предметных олимпиад по литературе! Это было 

сложное испытание? 

- Нет, мне было нетрудно. Всегда интересно 

пробовать свои силы на более высоком уровне. 

Нельзя стоять на месте, нужно расширять 

горизонты.  

- Как удаётся многое совмещать? Как у тебя на 

всё хватает времени? 

- Очень важно уметь планировать своё время и 

правильно распоряжаться им. И, думаю, человек 

всегда его находит для того, что ему по-

настоящему интересно. 

- О какой профессии мечтаешь, если не секрет? 

- О мечте и планах говорить не буду, но вуз для 

дальнейшего обучения уже выбрал – это Томский 

государственный университет. 

 
 

      С Днём защитника Отечества!!! 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        Наши звёздочки – мальчишки! 

- Что пожелаешь юношам нашей школы на 23 

Февраля? 

-Не бойтесь совершать ошибки, делайте из них 

выводы! Принимайте решения так, чтобы в 

дальнейшем не сомневаться в своём выборе! И 

если вы что-то начали, не останавливайтесь и не 

смотрите назад! Ну и, конечно, всем здоровья! 

            Интервью подготовила Дарья Бороздина. 

             

             Рисунки и новые проекты! 

 
     

           Роман Дугин, учащийся 3Г класса, тоже 

хорошо учится, пишет стихотворения и 

рассказы, замечательно рисует, много читает! 

Знакомство с Романом – в нашем интервью:  

- Расскажи, как ты пишешь стихи? 

- Я просто придумываю идеи и начинаю писать. У 

меня есть целый проект, над которым я уже 

работаю. 

- В чем заключается твой проект? 

- Расскажу историю – жило Божество в галактике, 

которую оно само и создало. Называет оно себя 

просто Боже (в разговорной речи). Боже создало 

разные планеты, наделив их правителей 

кристаллами. Кристаллы олицетворяют силу – 

поддержание планеты. Существа, живущие на 

планетах, сделаны из сластей, снов, мечтаний, 

огня, воды и так далее. Дальше идёт завязка, 

спойлерить (пересказывать сюжет заранее) не 

буду. 

- Что тебя вдохновляет? 

- Вообще идея появилась, когда я однажды лепил 

из пластилина разные фигурки. Потом решил 

сделать какие-нибудь планеты. Я слепил их, но не 

думал, что это всё зайдёт так далеко, что у меня 

возникнет идея. Сейчас у меня ещё много всяких 

задумок, многое, обдумав, исключаю из своего 

проекта.  

- Чем ты занимаешься помимо своего проекта? 

- Люблю рисовать, лепить из пластилина, слушать 

музыку разных направлений и жанров. 
 

 

 

- Как тебе даётся учёба? Нравится учиться? 

- Учёба даётся мне легко, с удовольствием 

участвую в школьных олимпиадах. Мои любимые 

предметы: математика, изобразительное искусство, 

окружающий мир и уроки технологии, когда что- то 

лепим. 

- Кем ты мечтаешь стать? 

- Пока не знаю, я как-то об этом не задумываюсь. 

Вы знаете писателей или создателей фильмов? А 

есть ещё создатели определённых проектов. У этой 

профессии практически нет названия. Я не знаю, 

как будет называться моё хобби или профессия, но, 

если это будет мне нравиться и действительно 

давать хорошие результаты, то буду заниматься! 

- Что пожелаешь ребятам накануне 23 Февраля. 

- Желаю, чтобы в этот предпраздничный день (и 

всегда) никто не обижал девочек. И чтобы никто из 

девочек не сплетничал про мальчиков. Чтобы 

поменьше дрались на переменах, не огорчали своих 

родителей, учителей, себя. Я хочу, чтобы в этот 

день (и всегда) все вели себя действительно 

достойно!  

 

 
            Это фрагмент творческого проекта Ромы. 

                         Интервью подготовила Ирина Чернова. 

                        

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        Наши звёздочки – мальчишки! 
 

Даёшь книги и волейбол! 

 
   Тимофей Зань, учащийся 9Г класса, ещё одна 

звёздочка нашей школы. И он рассказал о себе в 

нашем интервью. 

- Тимофей, чем ты занимаешься в свободное от 

школы время? 

- В свободное время читаю книги, смотрю сериалы, 

играю в волейбол. 

- Чем интересны книги? Какие жанры 

предпочитаешь? 

- Мне нравится узнавать истории вымышленных 

персонажей, постигать их моральные ориентиры и 

следить за их развитием. Предпочитаю фэнтези, 

ведь зачастую в них персонажи с интересными 

историями и в необычных условиях. 

- Какую книгу советуешь прочитать 

ровесникам? 

- Думаю, любовь к чтению начинается с 

классической литературы, поэтому советую 

прочитать трилогию о трёх мушкетёрах Александра 

Дюма. Здесь увлекательный сюжет, интересные 

приключения героев и пример их настоящей  

мужской дружбы, исторические лица, юмор. 

- Теперь спрошу о спорте. Почему выбрал 

именно волейбол, Тимофей? 

- На эту секцию меня привёл друг во 2-м классе. Он 

уже давно не занимается, а я с удовольствием 

продолжаю. 

- Расскажи об успехах в школе. Как у тебя это 

легко получается? 

- Обычно в четверти выходит пара четверок, а 

остальные пятёрки. Участвую во многих 

олимпиадах и занимаю призовые места. Думаю, 

мне всё легко даётся, потому что в своё время (в 

начальных классах) бабушка занималась со мной 

дополнительно. 

- Ты уже выбрал будущую профессию? Есть ли 

какие-нибудь планы на поступление в вуз? 

- Пока конкретных планов нет, но я буду 

отталкиваться от предметов, которые мне более 

интересны. 

 

- Накануне 23 февраля мы поздравляем всех 

мужчин и мальчиков с Днём защитника 

Отечества. Как ты думаешь, в чём смысл 

гражданско-патриотического воспитания? 

- Я считаю, что смысл гражданско-патриотического 

воспитания в сплочении людей и в том, чтобы 

отдавать дань уважения защитникам Родины, живым 

и павшим в боях, защищавшим интересы нашего 

государства на разных исторических этапах. 

 

             Физика и алгебра – лучшие! 

 
    Иван Беин, учащийся 9Д класса, тоже 

звёздочка нашей школы. Знакомьтесь сейчас в 

интервью с ним. 

- Иван, в школе у тебя четвёрки и пятёрки, а 

какие учебные предметы любимые? 

- Любимые предметы – физика и алгебра. Но 

серьёзная подготовка нужна ко всем урокам, ведь 

экзамены никто не отменял. Да и чем больше знаний, 

тем больше потом возможностей для поступления, 

выбора профессии, самореализации.  

- На что ещё находишь время в своём 

напряжённом графике девятиклассника? 

- С младших классов занимаюсь волейболом в 

ДЮСШ. У нашей команды много побед на районном 

и межрайонном уровнях. 

- Почему ты выбрал именно этот вид спорта? 

- Я занимаюсь волейболом, потому что нравится 

атаковать соперника (перебивать мяч через сетку), 

узнавать новые тактики, способы игры, нравится 

заниматься с друзьями, ведь это вырабатывает 

командный дух. К тому же волейбол даёт силу, 

выносливость, рост. 

- Где мечтаешь учиться после школы, Иван? 

- Высшее образование планирую получать в 

Алтайском политехническом университете им.  

И. И. Ползунова, думаю, это один из лучших вузов 

Алтайского края. 

- Спасибо за интервью, с наступающим Днём 

защитника Отечества. 

              Страницу подготовила Милана Гребенюк. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        Наши звёздочки – мальчишки! 
 

Математики с большой буквы! 
Ученики Кирилл Копырин из 9Г и Николай 

Кулаков из 5Д – одарённые математики нашей 

школы. Они, как с орешками, способны 

справиться с любыми задачками. Подробнее о 

мальчиках – в интервью.  

 
- Кирилл, как появился интерес к математике? 

- Думаю, математический склад ума у меня от 

природы: моя мама тоже хорошо её понимает. Но 

всё равно нужно вовремя учить правила, закреплять 

изученное и решать, чтобы быстрее соображать. 

- Ещё какие учебные предметы тебе нравятся? 

- Мне интересны география, информатика, 

физкультура, технология. Эти школьные 

дисциплины люблю благодаря хорошим учителям и 

просто потому, что душа к ним лежит. 

- Ты ещё и спортсмен-лыжник? 

- Да, моя старшая сестра занималась лыжной 

подготовкой, поэтому и меня папа в своё время 

привёл в эту секцию. 

- Видишь своё будущее в спорте? 

- Нет, не вижу, ведь чтобы всерьёз заниматься 

спортом, нужно отнимать время у других важных 

дел: ходишь на тренировки - нет времени на 

консультации по предметам, и наоборот. 

- Кем по профессии мечтаешь стать? 

- В этом вопросе я ещё не определился. Пока 

интересуюсь, смотрю, ищу что-то новое. Мне 

хочется путешествовать, интересно познавать мир.  

- Что пожелаешь ровесникам накануне Дня 

защитника Отечества? 

- 23 февраля у меня день рождения, поэтому с 

удовольствием буду принимать поздравления и 

пожелания. 

- Ничего себе, Кирилл, значит, у тебя особенный 

характер, раз родился в такой праздник? 

- Не буду отрицать, характер у меня боевой, но 

незаслуженно никогда не обижу человека. 

- Спасибо за интервью! С наступающим 

праздником и днём рождения! 

 
 

 
- Коля, расскажи, а ты давно любишь 

математику?  
- Мой интерес к ней – полностью заслуга моего 

папы. Когда я был совсем маленьким, он учил меня 

считать и писать. Когда стал постарше, папа стал 

задавать мне разные примеры на вычисления, 

покупал книжки по математике для 2-3 класса, на 

том момент мне было 5 лет. 

- Не так давно ты стал известным на весь край, 

когда позвонил губернатору Алтайского края В. 

П. Томенко во время прямой линии с ним. Это 

была твоя идея? 

- Да, идея позвонить губернатору моя, потому что 

мне хочется, чтобы в нашем красивейшем селе 

развивался туризм. И раз уж появилась возможность 

обратиться к губернатору, нужно ею 

воспользоваться. Пока я школьник, не могу по-

настоящему повлиять на решение этого вопроса, но 

первый шаг уже сделан. 

- Какие школьные предметы тебе нравятся 

больше? 

- Люблю уроки математики, географии, 

физкультуры, музыки и технологии. Эти предметы 

люблю из-за хороших учителей. 

- Чем увлекаешься в свободное время? 

- Раньше ходил в театральный кружок, даже 

участвовал в двух спектаклях. А в школе я только 

начинающий активист. Весной и осенью занимаюсь 

велоспортом, зимой купаюсь в проруби. Но 

театральное искусство мне интересно больше всего. 

- Говорят, ты хорошо танцуешь? 

- (смеётся) Да, наверное, хорошо. Просто папа мне 

говорил, что на публике не надо волноваться и 

стесняться, нужно быть самим собой и уверенно 

показывать свои умения. Когда танцую, делаю это от 

души. Наверное, поэтому и другим нравятся мои 

танцы.  

- Что пожелаешь ребятам накануне праздника? 

- Мальчишкам желаю быть настоящими 

защитниками своих семей и Родины в будущем! 

                  Страницу подготовила Ирина Чернова. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

          ДЕЛА, СОБЫТИЯ 
Благотворительная ярмарка  

«Твори добро!»  

 на радость детям и семьям, 

нуждающимся в поддержке! 
   Второй год подряд в нашей школе 

проводилась благотворительная ярмарка 

«Твори добро!». На вопросы корреспондента 

ответила организатор акции учитель 

изобразительного искусства Е. А. Артемихина. 

- Елена Александровна, кто был инициатором 

акции? 

- Это мероприятие проведено по совместному 

решению родителей и классных руководителей. 

Раньше, несколько лет назад, ребята вместе с 

родителями делали поделки (магниты, брелоки, 

новогодние игрушки) из разных материалов и на 

ярмарках другие школьники всё это покупали. 

Сейчас мы ограничиваемся выпечкой, которую 

делают ребята с родителями.  

- Какие классы принимали участие? Какую 

сумму выручили? 

- В этом году вместе с 5А, 6Б и 6Д нам удалось 

собрать 8500 рублей. Из 6Г класса в акции принял 

участие Ринат Сейтен. Эту сумму мы разделили 

пополам и помогли двум семьям! 

- Каким семьям адресована поддержка? 

- Акция проводилась в адрес семей и детей, 

нуждающихся в помощи. Само проведение такой 

акции сравнимо с творением чудес в Рождество 

Христово! Дети понимают, что про них не забыли, 

а родители очень рады поддержке! 

- Как вы считаете, что даёт школьникам 

участие в подобных мероприятиях? 

- Думаю, благотворительные акции развивают у 

ребят духовно-нравственные качества, доброту и 

бескорыстие! А они ценны в любые времена. 

- Спасибо за ответы, Елена Александровна! 

Пусть акция-ярмарка вновь станет доброй 

традицией в нашей школе. 

            Интервью подготовила Дарья Бороздина. 

 
 

 

«Говори с Первыми» 
   19 февраля в актовом зале школы в рамках 

месячника молодого избирателя состоялась 

встреча учащихся 8-11 классов с первыми 

лицами Мамонтовского района.  

 
   На фото – глава Мамонтовского района  

С. А. Волчков. Сергей Александрович рассказал о 

том, что в детстве мечтал стать строителем, 

моряком. Но после школы выбрал для дальнейшего 

обучения Алтайский политехнический институт им. 

И. И. Ползунова и, будучи его студентом, объехал 

полстраны от Урала до Дальнего Востока, занимаясь 

волейболом в сборной команде института.  

  Глава района призвал старшеклассников не 

оставаться в стороне от происходящего, принимать 

участие в благотворительных акциях, волонтёрском 

движении молодёжи, стремиться к реализации своих 

планов и, конечно же, стараться учиться лучше, уже 

в школе накопить хорошую базу знаний, которая 

станет отправной точкой для дальнейшего 

образования и всей жизни. 

 
  Перед учащимися также выступили председатель 

Избиркома Мамонтовского района А. С. Рогачёв, 

депутат районного Совета народных депутатов  

Н. В. Кононова, председатель Тимирязевского 

совета народных депутатов О. А. Пархатская.  

  В завершение гости ответили на вопросы 

старшеклассников.                                 НАШ КОР. 



 

Спортивные игры 

 

 

 

  Сильные! 

  Смелые! 

   Ловкие! 

   Умелые! 
 

Класс  1 место  2 место 3 место 4 место  5 место 

5 классы  5А 5Г 5Д 5В 5Б 

6 классы 6Б 6Г 6А 6В - 

7 классы 7В 7Б и 7Г 7Д 7А  

8 классы 8Б 8А 8Г 8В  

   

    20 февраля спортивный зал нашей школы шумел голосами: здесь состоялись нешуточные 

состязания на шести этапах. 

Параллели учащихся 5-8 классов соревновались в меткости при стрельбе из пневматической 

винтовки, в преодолении полосы препятствий из скамеек, обручей и барьеров, в забивании 

мячей в обруч, лежащий на полу, в боулинге и других интересных видах.  

   Победила, конечно, дружба. А как распределились места между классами, и на чьей 

стороне в этот день оказалось  спортивное счастье, смотрите  в таблице, представленной 

выше.  

 
С Днём защитника Отечества! 

Пусть все войны закончатся, и наши мужчины защищают покой 

своих семей и Родины в мирных условиях! 


